## Cotiza sin cambio dólar en 11.80 (Reforma 12/05/11)

Cotiza sin cambio dólar en 11.80 (Reforma 12/05/11) En el mercado de mayoreo, el peso mexicano presenta un ligero retroceso de 2.09 centavos. Foto: Archivo Los inversionistas operan con bajas en los precios de las materias primas, en combinación con referentes económicos de EU diferenciados Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 mayo 2011).- Con cifras económicas mixtas en Estados Unidos, baja en los precios del crudo y el oro como referencias, la moneda mexicana no presenta cambios en el mercado de menudeo. Las sucursales de Banamex, por ejemplo, ofrecen el dólar americano en 11.80 y lo reciben en 11.40, esto es las mismas cotizaciones en que finalizó la sesión pasada. Para no romper con ese tono, como en otras jornadas, en ventanillas de BBVA Bancomer, el billete estadounidense no registra movimientos en su cotización: se compra en 11.44 y se vende en 11.72. En el mismo sentido, en el aeropuerto de la Ciudad de México, la divisa del gigante del norte se mantiene en 11.70 a la venta contra 10.78 a la compra, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Sin embargo, en el mercado de mayoreo, el peso mexicano presenta un ligero retroceso de 2.09 centavos, ya que en Banamex el tipo de cambio cotiza en 11.6637 a la compra y 11.6887 a la venta. Los inversionistas operan con bajas en los precios de las materias primas, en combinación con referentes económicos de EU diferenciados. Por un lado, las solicitudes de apoyo por desocupación cayeron 44 mil a 434 mil unidades en la última semana. Por otro, según cifras del Departamento del Trabajo, en abril, la inflación al productor en Estados Unidos aumentó 0.8 por ciento contra 0.6 por ciento esperado por el mercado. En la parte del mercado interno, en abril pasado, las ventas al menudeo en la Unión Americana crecieron 0.5 por ciento, apenas ligeramente por debajo del 0.6 por ciento previsto por los analistas del mercado. Para Juan Carlos Alderete, especialista de análisis y estrategia de Banorte-IXE, el tipo de cambio es afectado por la mayor aversión al riesgo y volatilidad en el entorno internacional. En Estados Unidos, las cifras de ventas al menudeo y precios al productor confirman el escenario de relativa desaceleración en el segundo trimestre del año y un impacto sobre los precios productor del alza en los precios del petróleo y alimentos. No obstante, dijo, estas cifras estuvieron prácticamente en línea con el estimado del consenso, por lo que cree que ya se encontraban descontados por el mercado. Según datos del Banco de México (Banxico), ayer, el tipo de cambio interbancario se depreció 0.74 por ciento con respecto al día de ayer, al terminar en 11.6750 a la venta. Alderete comentó que en México, las pérdidas del peso mexicano se registran, a pesar de la confirmación de un escenario positivo para el País, luego que se diera a conocer el reporte trimestral de inflación ayer por la tarde, en el que Banxico incrementó su estimado de crecimiento para 2011 a un rango de 4.0-5.0 por ciento, desde uno previo de 3.8-4.8 por ciento, en un escenario de baja inflación y sin riesgos significativos de presiones por el lado de la demanda. Pero, la preocupación de los inversionistas a nivel global ha provocado una corrección a la baja en los commodities, mercados accionarios y activos riesgosos en general, mientras que la volatilidad se ha incrementado, señaló. Desde el punto de vista de Alderete, las condiciones actuales sugieren que la apreciación del peso en el corto plazo podría estar limitada, ante el reacomodo de portafolios por parte de inversionistas y la cobertura de posiciones cortas en dólares en los mercados de futuros a nivel global.